

Granada – Ideal

COSTA

Varapalo de Cultura al proyecto turístico que rodeaba al Castillo

17.04.10 - 02:35 -
M. N. | SALOBREÑA



Para Manuel Pérez Cobos este PGOU es el «possible y necesario» para Salobreña en estos momentos. A pesar de que no es el Plan «deseable», Pérez Cobos destacó que el PGOU tiene «una visión de futuro amplia con altas posibilidades de desarrollo y crecimiento». Según explicó, el PGOU se ha sometido a un largo periodo de tramitación desde su aprobación inicial, «donde se ha buscado la máxima participación tanto de la ciudadanía, como de las administraciones afectadas». Y la mayoría de estos organismos han dado su informe favorable a esta aprobación inicial con matices, excepto, según dijo la Delegación Provincial de Cultura, que ha echado para atrás el proyecto turístico previsto en torno al castillo.

En la aprobación inicial se aprobó clasificar como suelo urbanizable residencial turístico la zona bajo el hotel Salambina con 220 viviendas bajo este hotel y un solar dotacional público de 15.000. Esta clasificación de suelo, según el edil, tenía como objeto principal la consecución de 143.000 metros cuadrados de espacios libres públicos en el espacio comprendido entre el camino del Gambullón hasta la Caleta y hacia el norte con el Castillo y la N-340 «con lo que se hubiese podido poner en valor entre otros toda la ladera y acantilado que va desde el Castillo hasta el camino del Gambullón».

Pero ahora el proyecto se ha caído de la aprobación provisional como consecuencia del informe desfavorable de Cultura, que es vinculante y que rechaza el proyecto por afectar a un suelo situado dentro del entorno BIC del Castillo y La Fábrica de Guadafleo. Un despropósito, según Pérez Cobos, que defiende que este proyecto no dañaba a este entorno.